

Vergisson

Le vigneron Pierre Morat sacré “Espoir de l’année” par Bourgogne Aujourd’hui

Pour sa 19e édition, le traditionnel palmarès du Vigneron de l’année, établi par le magazine *Bourgogne Aujourd’hui*, a distingué le Mâconnais Pierre Morat, installé à Vergisson.

Jean-Pierre Tissier (CLP) – 15 déc. 2025 à 13:39 – Temps de lecture : 2 min



Pour Pierre Morat, ici avec Marine sa compagne, « le travail rigoureux à la vigne nous a révélé le grand potentiel et la diversité des terroirs de Vergisson ». Photo fournie par Pierre Morat

Pour sa 19e édition, le traditionnel palmarès du Vigneron de l’année, établi par le magazine Bourgogne Aujourd’hui met en valeur des vignerons de toute la région.